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1 	ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR 
2 PRO TEMPORE (Consup) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA), no 

	

3 	exercício do ano de 2015 (dois mil e quinze). Aos SETE dias do mês de ABRIL do ano de 2015 

	

4 	(dois mil e catorze), às 14h45rnin, no Auditório do Campus de Janeiro do Norte da Universidade 

	

5 	Federal do Cariri reuniu-se o CONSUP, em reunião convocada pela Magnífica Reitora Prof.' Suely 
6 Salgueiro Chacon e presidida pelo Prof. Roberto Rodrigues Ramos, Reitor em exercício. 

	

7 	Fizeram-se presentes os (as) conselheiros (as):  Cícero Marcelo Bezerra dos Santos (Chefe de 

	

8 	Gabinete da Reitoria), Ana Cândida de Almeida Prado (Pró-reitora de Ensino), Celme Torres 

	

9 	Ferreira da Costa (Pró-reitora de Pesquisa e Inovação), Eduardo Vivian da Cunha (Pró-reitor de 

	

i o 	Extensão), Francisco Dreno Viana da Costa (Pró-reitor de Administração), Ivânio Lopes de 

	

11 	Azevedo Júnior (Pró-reitor de Cultura), Francisco Ildisvan de Araújo (Pró-reitor Adjunto de 

	

^12 	Planejamento), Polliana de Luna Nunes Barreto (Diretora do Instituto de Estudos do Semiárido), 

	

W13 	Cláudio Gleidiston Lima da Silva (Diretor da Faculdade de Medicina), Edfiza Maria Felipe 

	

14 	Vásquez (Diretora do Centro de Ciências Agrárias e da Biodiversidade), André Wesley Barbosa 

	

15 	Rodrigues (Vice-Diretor do Centro de Ciências e Tecnologia), Diego de Sousa Guerra (Diretor do 

	

16 	Instituto de Ciências Sociais Aplicadas), Márcio Mattos Aragão Madeira (Diretor do Instituto 
17 Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte), David Andriola Colares (Vice-Diretor de 
18 Infraestrutura), Maria Cleide Rodrigues Bernardino (Diretora de Cooperação Internacional), 
19 Paulo Eduardo Silva Lins Cajazeiras (Representante dos Coordenadores dos Cursos de 

	

20 	Graduação), Verônica Salgueiro do Nascimento (Representante dos Coordenadores dos Cursos de 
21 Pós-graduação), Halo Rômulo Ferro (Representante docente das Coordenações dos Cursos, 

	

22 	Projetos ou Programas de Cultura), Paulo Renato Alves Firmino (Representante dos docentes - 

	

23 	Professor Adjunto), Gracy Kelli Martins Gonçalves (Representante dos docentes — Professor 
24 Assistente), Alexandre Pereira de Souza (Representante dos docentes — Professor Auxiliar), 

	

25 	Antônio Erlandes de Lima Júnior (Representante dos discentes dos cursos de graduação), Bruno 

	

26 	Basilio da Silva Sales (Representante dos discentes dos cursos de graduação), Francisca Dayanne 
27 de Oliveira Alcântara (Representante dos discentes dos cursos de pós-graduação), Jefferson 

	

28 	Carlos Guedes da Silva (Representante dos servidores técnico-administrativos), Ana Paula de 

929 Oliveira Gomes (Representante dos servidores técnico-administrativos), Felipe Cavalcante da 
30 Rocha (Representante dos servidores técnico-administrativos). Demais presentes:  Lia Maria 

	

31 	Silveira David (Coordenadora dos Órgãos de Deliberação Coletiva), Francisco de Assis Nogueira 

	

32 	(Secretário Administrativo da Coordenadoria dos Órgãos de Deliberação Coletiva), Márcio dos 
33 Santos Feitosa (Discente), Bruno Pereira Noronha (Discente), Rosane Peixoto Cunha 
34 (Discente), Mariana Menezes (Discente), Pâmela Mariana Queiroz Santana (Discente) e 

	

35 	Maryanna Pimentel Azevedo (Discente). Encontram-se vagas duas representações da sociedade 

	

36 	civil, uma vaga de representante docente - professor titular e uma vaga de representante docente - 
37 professor associado. Havendo quorum regulamentar, o Sr. Presidente cumprimentou os 

	

38 	Conselheiros e declarou abertos os trabalhos. 1. Aprovação da Ata da Reunião Anterior — Não 

	

39 	houve ata para ser aprovada. 2. Expediente. 2.1 — Inclusão de matéria na ordem do dia: Não 
40 houve inclusões. 2.2 — Exclusão de matéria na ordem do dia: Não houve exclusões. 2.3 - 

	

41 	Justificativa de ausência de conselheiros: Não houve justificativas. 3. ORDEM DO DIA. 3.1 - 

	

42 	Solicitação de transferência do Curso de Administração Pública, Modalidade Bacharelado, do 

	

43 	Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte (IISCA) para o Centro de Ciências 

	

44 	Sociais Aplicadas (CCSA). Relator: Diretor do CCSA (Processo n.° 23067.005482/2015-18) - 

	

45 	Iniciando a ordem dia, a presidência passou a palavra para o conselheiro Diego de Sousa Guerra, 

	

46 	relator do referido assunto. O conselheiro esclareceu que a migração do Curso de Administração 
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47 	Pública para o Centro de Ciências Sociais Aplicadas (CCSA) foi aprovada por decisão unânime 

	

48 	pelo seu Colegiado de Curso, em reunião realizada em 06 de março de 2015, e posteriormente, em 
49 reunião realizada em 17 de março do corrente ano, o Conselho do Instituto Interdisciplinar de 
50 Sociedade, Cultura e Arte (IISCA) também foi favorável à migração. Portanto, diante disso, o 

	

51 	diretor do Centro de Ciências Sociais Aplicadas pediu a anuência do conselho a fim de concretizar a 

	

52 	migração. Após os devidos esclarecimentos, a presidência colocou a matéria em discussão, não 

	

53 	havendo objeções, a matéria foi posta em votação e aprovada por unanimidade. Documento gerado: 

	

54 	Resolução n.° 12/2015/Consup. 3.2 — Mudança de Regimento de Trabalho do Prof. Alexandre 
55 Araújo Cavalcante Soares de 20 horas para 40 horas, com dedicação exclusiva. Relator: 

	

56 	Presidência (Processo 23067.021210/2014-76) — A seguir, a Presidência informou que o professor 

	

57 	Alexandre Araújo Cavalcante Soares solicitou à Pró-reitoria de Gestão de Pessoas a mudança de 

	

"58 	Regime de Trabalho de 20h (Dedicação Exclusiva) para o Regime de Trabalho de 40h com DE. 

	

W59 	Disse ainda que a solicitação foi analisada pela Coordenadoria de Legislação de Pessoal (CLP) e 

	

60 	esta emitiu o PARECER N.° 003/2015/CLP/PROGEP/UFCA deferindo a solicitação. Diante disso, 

	

61 	a presidência colocou o assunto em discussão, após debate e não havendo ponderações, o parecer 
62 foi posto em votação e aprovado por unanimidade. Documento gerado: Despacho n.° 

	

63 	03/2015/CODEC. 3.3 — Apreciação da indicação de ouvidor da UFCA. Relator: Presidência 

	

64 	(Processo 23067.005978/2015-83) — Prosseguindo a sessão, a Presidência informou no dia 27 de 

	

65 	fevereiro de 2015, o Ouvidor da UFCA — professor Geovani Oliveira Tavares - foi exonerado, a 

	

66 	pedido, do Cargo de o Ouvidor Geral desta Universidade. Diante disso, a Universidade ficou sem 

	

67 	Ouvidor e de acordo com a Presidência, após debate entre a Gestão Superior desta Universidade, 

	

68 	chegou-se ao consenso de indicar a Servidora Técnica-Administrativa, Francilda Alcântara Mendes. 

	

69 	A presidência informou que a servidora já havia sido designada em caráter temporário para exercer 

	

70 	tal ftinção no dia 31 de março do corrente ano. Disse que, de acordo com o Regimento da Ouvidoria 

	

71 	desta Universidade, a nomeação do Ouvidor Geral da UFCA tem que homologada pelo Conselho 
72 Superior ou de Órgão Superior que o venha substituir. Após apresentar o Curricular?: Vitae da 

	

73 	servidora, a presidência declarou abertas as discussões. Depois de ouvir as opiniões dos 

	

74 	conselheiros que quiseram declarar sua admiração pela indicação, a presidência colocou a matéria 

110 75 em votação e esta foi aprovada por unanimidade. Despacho 04/2015/CODEC. 3.3 — Apreciação da 
76 indicação de ouvidor da UFCA. Relator: Presidência (Processo 23067.005978/2015-83) — 

	

77 	Prosseguindo a sessão, a Presidência informou que em decorrência da exoneração, a pedido, do 
78 professor Geovani Oliveira Tavares do cargo de ouvidor no dia 27 de fevereiro de 2015, há a 

	

79 	necessidade da nomeação de um ouvidor geral para a universidade. Diante disso, disse que em 

	

80 	reunião com membros da gestão superior da universidade a servidora Francilda Alcântara Mendes 
81 foi indicada para o cargo em razão de sua formação acadêmica e profissional. A presidência 

	

82 	informou que a servidora já havia sido designada em caráter temporário para exercer tal função no 
83 dia 31 de março do corrente ano. Disse que, de acordo com o Regimento da Ouvidoria desta 
84 Universidade, a nomeação do Ouvidor Geral da UFCA tem que homologada pelo Conselho 

	

85 	Superior ou por outro órgão superior que venha o substituir. Após apresentar o Curriculum Vitae 
86 da servidora, a presidência declarou abertas as discussões. Depois de ouvir as opiniões dos 

	

87 	conselheiros que quiseram declarar a aprovação da indicação, a presidência colocou a matéria em 

	

88 	votação e esta foi aprovada por unanimidade. Despacho n.° 04/2015/CODEC. 4. Comunicações da 
89 Presidência: Não houve comunicações. 5. Comunicação dos Conselheiros: a) O conselheiro 
90 Antônio Erlandes Lima Júnior pediu, em nome dos discentes do curso de Jornalismo desta 

	

91 	Universidade, melhorias para o Curso de Jornalismo, a fim de atender as exigências do Ministério 
92 da Educação (MEC) realizadas em sua última avaliação. De acordo com o conselheiro esta 
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93 	solicitação estava sendo realizada devido ao fato do referido curso ter obtido um índice Geral de 

	

94 	Curso (ICG) inferior a 3 (três) em sua última avaliação e, uma nova avaliação está prevista para ser 

	

95 	realizada no mês de setembro do corrente ano. Disse ainda que, caso as deficiências do curso não 

	

96 	sejam sanadas, o curso poderá ter que diminuir o número de vagas oferecidas ou, em último caso, 

	

97 	ter suspenso o recredenciamento. Portanto, diante disso, os estudantes estavam bastante apreensivos 
98 e solicitavam explicações sobre o que está sendo feito para melhorar as condições do curso e 

	

99 	consequentemente, o seu ICG. A Pró-reitora de Ensino, Ana Cândida de Almeida Prado, informou 

	

100 	que em novembro de 2014, foi realizada uma reunião entre a coordenação do Curso de Jornalismo, 

	

101 	a Pró-reitora de Ensino, Pró-Reitor de Gestão de Pessoas e o Pró-reitor de Planejamento e 

	

102 	Orçamento. Informou ainda que desta reunião ficaram acordadas as ações que seriam realizadas 

	

103 	para atender as demandas feitas pelo MEC e que a Coordenação do Curso, juntamente com a 
dek04 Coordenadoria de Ensinb de Graduação, redigiram um Protocolo de Compromisso que fora 

	

W35 	registrado junto ao MEC. A presidência destacou que a Pró-reitoria de Gestão de Pessoas já estava 

	

106 	providenciando a contrafação de técnicos de laboratórios, o que deverá ocorrer até meados de junho 
107 ou julho. A presidência disse ainda que a carência de servidores docentes para o curso de 

	

108 	Jornalismo se devia ao passivo de servidores docentes deixados pela Universidade Federal do Ceará 

	

109 	(UFC), pois segundo ela, o Projeto Pedagógico do Curso de Jornalismo aprovado pela UFC previa 
110 18 (dezoito) docentes, porém somente foram contratados 11 (onze), apresentando, portanto, um 

	

iii 	déficit de 7 (sete) professores. Diante disso, a Presidência falou que, no atual momento, a PROGEP 

	

112 	não teria condições em assumir o compromisso de contratação deste passivo de professores sem 

	

113 	antes realizar um estudo prévio a fim de verificar a possibilidade. Os discentes presentes também 

	

114 	solicitaram mais livros na biblioteca e um laboratório de multimi dia com 30 (trinta) computadores. 

	

115 	Com relação à reivindicação por livros, o Pró-reitor de Administração, Francisco Dreno Viana da 

	

116 	Costa, afirmou que atualmente o software que cadastra novos livros nas bibliotecas da UFCA ainda 

	

117 	não está operante devido à falta de servidores internos para armazenar o inventário de livros e 
118 operar o sistema de bibliotecas. Entretanto, de acordo com o Pró-reitor de Administração, este 

	

119 	problema será resolvido em breve. Já com relação ao Laboratório de Multimídia, o atraso na sua 
120 implantação se deve ao pouco espaço físico existente atualmente na UFCA, porém alguns 

1021 computadores já teriam sido licitados e em breve serão instalados. Finalizando a discussão, a 

	

122 	presidência ressaltou que em diversas reuniões entre os setores administrativos da UFCA e seus 
123 discentes já foram realizadas no intuito de explicitar tudo que está sendo feito e pediu aos 

	

124 	eStudantes que procurassem se Mobilizar e que buscassem construir junto com a Administração uma 

	

125 	universidade melhor. Às 17 horas e 05 minutos, nada mais havendo a tratar, a presidência agradeceu 

	

126 	o comparecimento dos conselheiros. Para constar, eu, Francisco de Assis Nogueira, secretariando os 

	

127 	trabalhos, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pela Presidência. 

"-DilettL, 	.`aaspi 
Roberto Rodrigues Ramos 
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